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Excelentíssimo senhor PIOÍOCOÍO SOb n R_“:LW 

Ronaldo Alves Bento ' * 
A n É' Y 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana EM A !Gq)ºfºª/ 55 

Dileto Plenário, AAAA 212 — 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, JOSÉ ANTUNES VIEIRA, no uso de suas atribuições 
legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado, 
requer que seja encaminhado o presente procedimento ao Chefe Interino do Poder Executivo, 
Sr. Juliano Vasconcelos Gonçalves e ao Secretário Municipal de Obras, requerendo as seguintes 
informações sobre a Reforma do Campo de Futebol na comunidade de Barroca. 

e Háquantotempo foirealizada a última intervenção no local? 

e Quala previsão para dar início na reforma do Campo? 

Justificativa 

Até o presente momento não iniciaram as obras no referido campo. Os moradores reivindicam a 
reforma pois o local é uma das poucas opções de lazer na comunidade. 

Esperamos que o Senhor Prefeito Interino atenda o mesmo, apresento, 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 20 de abril de 20722. 

José Antunes Vieira 

Vereador - MDB 
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